



Pressemitteilung

Mittwoch, 10. März 2021

Stadt lädt ein zur digitalen Bürger-Informations-Veranstaltung zu Neubauvorhaben am Harkshörner Weg

Norderstedt. Auf einer Fläche an der Ulzburger Straße/ Harkshörner Weg (nördlich der Feuerwache Friedrichsgabe) werden voraussichtlich noch in diesem Jahr zwei große Neubauvorhaben realisiert, die die Stadt Norderstedt zusammen mit der Entwicklungsgesellschaft Norderstedt mbH und der Arbeiterwohlfahrt Landesverband SH e.V. Norderstedter Bürgerinnen und Bürgern gerne vorstellen möchte:

- Die Stadt Norderstedt baut entlang der Ulzburger Straße ein Wohngebäude nach dem sogenannten Norderstedter Modell, wo neben Unterkunftsmöglichkeiten für Geflüchtete auch reguläre, geförderte Mietwohnungen entstehen und
- Die Arbeiterwohlfahrt errichtet am Harkshörner Weg eine neue Kindertagesstätte mit insgesamt fünf neuen Gruppen – für Kinder unter und über drei Jahren.

Da wegen der Kontaktbeschränkungen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie keine „normalen“ Bürgerinformationsveranstaltungen in Präsenzform stattfinden können, wird diese Bürger-Informations-Veranstaltung in Form einer Videokonferenz (über „Zoom“) am **Mittwoch, 17. März, ab 18 Uhr** erfolgen. Es werden dann nicht nur Pläne vorgestellt, sondern auch Fragen von Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Videokonferenz direkt beantwortet.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger, die an der Videokonferenz teilnehmen möchten, können sich bis zum 17. März (spätestens bis 12 Uhr) per E-Mail anmelden unter erstestadtraetin@norderstedt.de. Aus technischen Gründen ist die Zahl der Teilnehmenden begrenzt. Für die Teilnahme an der Online-Veranstaltung sind ein technisches Gerät (Laptop, Tablet, Smartphone) und ein Internetanschluss/WLAN-Verbindung erforderlich.

Alle Informationen zu den beiden Neubauprojekten werden zudem in Kürze auch auf der Homepage der Stadt Norderstedt unter „Aktuelle Projekte“ veröffentlicht.

Ansprechpartnerin:

Anette Reinders
Erste Stadträtin
anette.reinders@norderstedt.de
Tel. 040/535 95 162